



MSC Schatthausen

Jugend half eifrig mit beim Säubern

(jb). Die Jugendabteilung des MSC Schatthausen beteiligte sich auch in diesem Jahr an der Gemarkungsreinigung der Stadt Wiesloch und konnte am vergangenen Wochenende das Gelände rund um das Clubhaus des MSC und entlang des Fahrradweges säubern. Trotz Regenwetter waren 22 Kinder und 14

Erwachsene im Einsatz. Bürgermeister Ludwig Sauer und der Leiter der Fachgruppe Umweltschutz Meinrad Singler wurden vor Ort vom 1. Vorsitzenden des MSC Schatthausen, Martin Comos, begrüßt, anschließend versorgte Jugendleiterin Monika Müller alle Beteiligten mit einem kleinen Imbiss.

Bericht aus der Wieslocher Woche vom 03.04.2014

Foto von Helmut Pfeifer

[Weitere Fotos von Monika Müller und Helmut Pfeifer gibt es hier!](#)